



MARACUYA

Control de malezas

Como todo cultivo, sufre la competencia de malezas, las mismas que a más de ser hospederas de insectos y enfermedades, compiten con la maracuyá por agua y nutrientes; por ello, hay que mantener limpio el campo, teniendo cuidado de no herir la planta si se usa machete y que el herbicida no toque el tallo.

Bajo las condiciones del Litoral ecuatoriano, donde predominan pequeñas superficies (1.2 ha en promedio) sembradas con este cultivo, el control de las malezas es realizado en forma manual con machete y en ciertos lugares con motoguadaña. Pocos productores utilizan la forma química con herbicidas quemantes, el mismo que debe ser aplicado a partir de los seis meses de edad del cultivo.



Deshierba manual



Control químico



Maleza con virus